

El Ayuntamiento califica de «manipulador» el manifiesto sobre el Centro de Empleo

Acusa a EH Bildu y Elkarrekin de «intentar convertir en puesto estructural» uno adscrito a un programa de empleo

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua califica el manifiesto realizado sobre el desmantelamiento del servicio de información, apoyo y acompañamiento del Centro de Empleo local como «una verdadera manipulación, repleta de mentiras insostenibles». Manifiestan que «es falso que no se siga prestando el servicio» y, por tanto, animan a la ciudadanía a que siga haciendo uso del mismo. Así, responden desde el Consistorio a las críticas de una quincena de colectivos locales que se hicieron públicas la semana pasada en este mismo periódico.

Desde el Consistorio explican que «Bildu y Unidas Podemos Ermua han tratado de trasladar en sus distintas intervenciones que la persona trabajadora, que ya no presta sus servicios, era poco menos que un orientador laboral. Es absolutamente falso. La persona en cuestión ha venido prestando los servicios de auxiliar administrativo, adscrito a programas de empleo». Se aclarará que «la verdadera razón por la que ya no puede seguir trabajando en nuestro Ayuntamiento es como consecuencia, en primer lugar, del vencimiento de la duración del programa al que estaba adscrito y, en segundo lugar, por no superar la prueba de bolsa de trabajo que este Ayuntamiento convoca, que es pública y a la que tienen derecho a acceder todos los



El Centro de Empleo se encuentra en la calle Konbentukua. A.LASUEN

ciudadanos y ciudadanas».

Los servicios de orientación requieren de muchas tareas, entre ellas de prospección de las necesidades de las empresas, análisis de las aptitudes y actitudes de las personas desempleadas con un estudio de su currículum, un asesoramiento personalizado, etc. Desde el Ayuntamiento aseguran que «estas tareas se han seguido y se seguirán realizando por profesionales cualificados, y que en modo alguno venían siendo ejercidas por esta persona trabajadora».

El Ayuntamiento asegura que se sigue prestando el servicio y anima a la población a que siga haciendo uso del mismo

En cuanto a las tareas que desarrollaba la persona a la que se alude en la nota remitida por los colectivos locales, desde el Consistorio exponen que «las tareas de auxiliar administrativo que este trabajador venía desempeñando, se siguen y seguirán prestando en este Ayuntamiento por las distintas personas administrativas de los servicios de atención a la ciudadanía, que han accedido y podrán acceder a través de las distintas oposiciones o bolsas de trabajo, a las que tiene posibilidades de poder acceder tanto esta persona trabajadora como el resto de vecinos y vecinas».

El alcalde entiende que «resulta paradójico, por no decir kafkiano, que tanto Bildu como Unidas Podemos pidan a este Ayuntamiento que convierta en un puesto estructural la plaza de un auxiliar administrativo en progra-

mas de empleo, cuando luego ponen la excusa de que el empleo no es una competencia municipal». «Nos piden a los demás lo que ellos no hacen». «Cabe recordar a Bildu que ellos son los que han fijado las competencias municipales, aprobando la Ley de Instituciones Locales, no fijando el empleo como una competencia de los ayuntamientos y, por tanto, resulta inverosímil que nos pida al Ayuntamiento de Ermua que generemos un puesto estructural de auxiliar administrativo para un servicio de empleo».

Entienden que «no parece fruto de la casualidad la defensa que se hace de esta persona trabajadora, que siempre fue conocedora del programa y de su duración, frente a las muchas personas del municipio que han sido beneficiarias de programas de empleo, y que han tenido que dejar el Ayuntamiento una vez finalizada la duración del programa».

El Ayuntamiento apunta a que son conocedores «del riesgo de una posible futura demanda por despido improcedente, debido a no haber prescindido de sus servicios una vez concluyó el primer programa». «Lo revisaremos de cara al futuro», anuncian. Aunque manifiestan no estar de acuerdo con la intención de Bildu y Elkarrekin Ermua «dispuestos a contratarlo a dedo o por la puerta de atrás, como parece que sugieren que hagamos».

Y concluyen que «seguiremos priorizando el empleo, destinando el doble de recursos que la media de municipios de nuestro tamaño, incluidos los que gobiernan Bildu y Unidas Podemos, que piden a este equipo de gobierno lo que ellos no hacen allí donde gobiernan».

Ayer se celebró la manifestación en denuncia por «desmantelar» el Centro de Empleo

A. LASUEN

ERMUA. Un centenar de personas acudieron ayer a la manifestación convocada por una quincena de entidades sindicales, asociaciones locales y partidos políticos de la oposición de la corporación municipal, que denunciaban así «el desmantelamiento del servicio de información, apoyo y acompañamiento del Centro de Empleo local».

Para hacer pública su postura convocaron ayer una manifestación, con el lema 'ERMUKO UDALETXEAN PREKARIETATERIK ez'. Este grupo exige al Ayuntamiento «el mantenimiento activo de todos los servicios que ha venido prestando en el Centro de Empleo», demandan «la recuperación del servicio de información y acompañamiento del Centro de Empleo» y «la reincorporación inmediata del trabajador despedido», así como, «el reconocimiento del puesto de trabajo como estructural».



TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Cascarrabias	17.00
Dios mío, ¡los niños han vuelto!	20.00
En un barrio de Nueva...	17.00 20.00
La violinista	17.00 20.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*.

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13, cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez Castañó (Julían Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

MUTRIKU

Los puntistas de Danok Bat, a por el séptimo interpueblos

La final se jugará mañana en el frontón Aitzuri de Zumaia

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. La actividad deportiva atrae el máximo interés el presente fin de semana donde los puntistas de 'Danok Bat' tendrán todo un envite en la jornada de mañana donde se medirán a Zumaia en el festival que se iniciará a las 11.00 de la mañana en el frontón Aitzuri. Los tres partidos se jugarán a 30 tantos, y en juveniles jugarán Unax Zubizarreta y Manex Ansola, en juveniles Eñaut Urreisti y Alain Basterretxea y en la categoría senior Jon Iparraguirre y Mikel Manzisidor.

A pesar de la flexibilidad aplicada a las medidas preventivas por el Covid-19, al tratarse de un recinto deportivo cerrado, no podrán acudir más de 10 personas. Hay que recordar que los mutrikuarras se hicieron con las txapelas los años 2013, 2014, 2015, 2016, 2017 y 2019, por lo que si logran vencer mañana, se harían con el séptimo campeonato interpueblos. Según se vayan conociendo los resultados de los partidos, es posible que se den cambios en la composición de las parejas, pero dado el nivel con que cuentan los zumaiarras, no será nada fácil vencer al menos dos de los tres partidos.

Por su parte, hoy sábado a las 11.00 en el Beotibar, Unax Zubizarreta se medirá en semifinales del campeonato de Gipuzkoa individual, a Altuna de Tolosa. En juveniles, a las 17.00



Jon Goenaga jugará hoy en Gasteiz junto a Mikel Manzisidor. A.G.

horas en el Aitzuri de Zumaia, Alain Basterretxea se medirá a Agirre, y Eñaut Urreisti a Odriozola, y mañana domingo a las 11.00 en Hondarribia, Aiert Berristain se medirá a Rodrigo. Por último y dentro de Euskal Liga, hoy sábado a las 18.30 se jugará en el frontón Olabe de Gasteiz, el partido entre Mutriku y Gasteiz. La pareja mutrikuarra la formarán Jon Goenaga y Mikel Manzisidor.

Mutriku-Goierri Goerri

Además del Burumendi de la categoría cadete que jugará el tercer y cuarto puesto a las 12.00 del mediodía ante la Real Sociedad, el último partido de la presente temporada lo disputará el equipo senior femenino de Mutriku, que pondrá el punto final midiéndose al Goierri Gorri a las 16.00 horas en el campo de Errotazar. Las mutrikuarras son cuartas en la tabla clasificatoria por

detrás del Allerru, que jugaba ayer a última hora ante el Elgoibar, pero una victoria local les podría aupar a la tercera plaza, siempre dependiendo del resultado que se de en la jornada de hoy.

Por otra parte, la trainera de Mutriku se estrenará en la ARC-2 en aguas de Pasaia hoy a partir de las 17.00 de la tarde. Los mutrikuarras acuden tras el buen papel realizado el pasado domingo en el Campeonato de Gipuzkoa donde dejaron por detrás a Hibaika y a Illunbe.

Kontzertua Gaztetxean

Arratsaldeko 19:30ean hasiko da Gaztetxean Skakeo taldeak eskainiko duen kontzertua. Lasarte-Oriako taldeak hiru single ditu argitaratuak eta zuzeneko giroa aparta izaten dute eskaini dituzten emanaldi guztietan. Kontzertua hau amaitu ondoren, 'Big Time' eta 'Rompetetxos Selektah' taldekoen saioak izango dira.

MENDARO

El Ayuntamiento renovará la señalización de la zona industrial de Kurutz Gain

AMAGOIA ZABALA

MENDARO. El Ayuntamiento de Mendaro, consciente de la importancia de una adecuada señalización, realizará en las próximas semanas los trabajos de mejora de la señalización del polígono Kurutz Gain.

De este modo, realizará cambios tanto en la señalización horizontal como en la vertical de la citada zona. Por un lado, pintará los aparcamientos, pasos peatonales o aparcamientos correspondientes a las personas con movilidad reducida, para que en adelante cada zona esté bien diferenciada y, además, colocará una serie de señales verticales que también especifica la anteriormente señalado.

La empresa Paskin será la encargada de llevar a cabo todos estos trabajos y contarán con un presupuesto de 3.930,65 euros (IVA no incluido). El objetivo es ordenar y señalar el espacio del complejo industrial,



Kurutz Gain. A.Z.

mejorando y garantizando un adecuado uso del espacio y a su vez, también la seguridad de los peatones que trabajen o pasen por la zona, disponiendo de la señalización suficiente para ello.

SORALUZE

Vuelven las visitas guiadas a la Ruta de los Dólmenes

NEREA ISASTI

SORALUZE. El 4 de julio comienza un nuevo ciclo de visitas guiadas a la Ruta de los Dólmenes con una visita programada en euskara. Las siguientes fechas serán 18 de julio (castellano), 1 de agosto (euskara) y 18 de agosto (castellano), 5 de septiembre (castellano), 3 de octubre (euskara) y 16 de octubre (castellano). Al igual que otros años, las visitas saldrán desde el aparcamiento de Karakate a las 10:00, y tendrán una duración aproximada de 4 horas. Se recomienda siempre llevar calzado adecuado para el senderismo, gorro y protección solar si hace buen tiempo, agua, y algo para comer.

Las visitas se consolidan en su sexta edición, y por lo tanto, como novedad este año, dejarán de ser gratuitas y pasarán a tener un precio de 5€ por persona adulta, 3€ por menores de 12 años. Las personas residentes en Bergara, Elgoibar o Sorluze tendrán un descuento, siendo los precios 2,5 euros personas adultas, 1,5 euros menores de 12 años. Las inscripciones

se pueden realizar por teléfono en al 657 794 677 o cumplimentando el formulario disponible en la dirección web <https://www.debabarrenaturismo.com/es/ruta-dolmenes/visitas-guiadas>. Se requiere un mínimo de 2 participantes para garantizar la salida de la visita.

Trabajos previstos en 2021

Además de las visitas guiadas, se han previsto varias acciones en la Ruta para este año. Por un lado, se continúa con los trabajos de excavación, este año en una cabaña que se encontró en 2020 junto al dolmen de Aitzpuruko Zabala. También se llevará a cabo la reconstrucción del dolmen de Agirreburu, excavado en 2019.

Por otro lado, se llevarán a cabo varias acciones para la mejora de la ruta. Se prevé colocar mesas de picnic en la zona del aparcamiento de Karakate, con el objetivo de crear un área de descanso. Además, se llevarán a cabo labores de cerramiento y se colocará un panel interpretativo junto al dolmen de Frantsesbasoa. Por último, se editará un nuevo folleto de la ruta, con una imagen renovada, que dará más protagonismo al recorrido y los megalitos. El folleto en formato físico se puede adquirir en la oficina de atención a la ciudadanía del ayuntamiento.

ERMUA

Jornada de 'Bihotz eguna' en San Pelayo

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua celebra hoy sábado el evento 'Bihotz Eguna' (Día del corazón). Una jornada que pondrá el broche final a la primera parte del proyecto 'Ermua ciudad cardio-protégida' tras la instalación en nuestras calles de diez equipos de reanimación, y a la vez supondrá la «puesta en marcha» de la red de personas voluntarias que han recibido formación para asistir y socorrer en los posibles casos de emergencia. El 'Bihotz Eguna' se desarrollará a lo largo de 3 horas, desde las 10.00 horas hasta las 13.00 horas, en el parque de San Pelayo. Estarán presentes las embajadoras y jugadoras de balonmano

de la Liga Guerreras Iberdrola (1ª División) Mirene Moreno del Super Amara BeraBera y Anne Erauskin del ZEV Bm Zuazo.

En San Pelayo nos encontraremos 6 carpas temáticas en las cuales podremos ver e incluso probar el material y equipamiento que utilizan los servicios socorro en los casos de salvamento y emergencias. Tendremos a nuestra disposición maniqués y material para poder realizar una simulación de Reanimación Cardio Pulmonar (RCP). Utilizar dispositivos de Realidad virtual, y conocer con más detalle los aparatos desfibriladores y su utilización, en especial el equipo Reanibex 100 (R100) modelo de que se instalan 10 nuevas unidades

en Ermua. Un desfibrilador intuitivo e inteligente, dirigido a personas usuarias no profesionales de la sanidad. Estos puestos «temáticos» serán de Cruz Roja. Con maniqués y una ambulancia. La DYA, también con maniqués y una ambulancia. La empresa Ludus global, de Realidad virtual. Nos ofrecerá la posibilidad de probar los cascos. Un puesto de la empresa Teknodidaktika formación, con maniqués.

Estará también la universidad de País Vasco (UPV/EHU) y la empresa Bexen cardio, que ofrecerá una muestra de los equipos que fabrica de RCP de modo integral. Tendrá protagonismo especial el R100 (equipo instalado en Ermua).